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REQUERIMENTO Nº                       , DE 2019 
(Da Sra. Professora Dorinha Seabra Rezende) 

 

 

Requer, nos termos regimentais, 

autorização para que a relatora desta 

Comissão Especial participe, em caráter de 

missão oficial, do “XXIX Encontro Nacional 

dos Conselhos Municipais de Educação”, 

que ocorrerá nos dias 01 e 04 a 06 de 

novembro, na cidade de Aracaju, Estado de 

Sergipe, representando este órgão técnico. 

 

   Senhor Presidente, 

 

   Requeiro, nos termos regimentais, autorização para que a 

relatora desta Comissão Especial participe, em caráter de missão oficial, do “XXIX 

Encontro Nacional dos Conselhos Municipais de Educação, com o tema: Gestão 

Democrática e Qualidade Social da Educação”, a realizar-se nos dias 01 e 04 a 06  de 

novembro de 2019, na cidade de Aracajú, Estado de Sergipe, representando este órgão 

técnico. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

Esta relatoria recebeu honroso convite União Nacional dos 

Conselheiros Municipais de Educação - UNCME, subscrito pelo Conselheiro Manoel 

Humberto Gonzaga Lima, Presidente  Nacional da entidade, para participar do “XXIX 

Encontro Nacional dos Conselhos Municipais de Educação, com o Tema: Gestão 



Democrática e Qualidade Social da Educação”, na condição de palestrante na Mesa 3, 

que tem a temática: “FUNDEB Permanente”.  

Entendo, pois, ser fundamental a participação nesse importante 

evento tendo em vista que o mesmo congregará os representantes dos conselhos 

municipais de educação de todo o Brasil, que certamente trarão grandes contribuições 

ao debate em torno da Educação e do novo FUNDEB. 

Diante do exposto, e conforme dispositivo regimental, conto 

com o apoio dos meus ilustres pares nesta Comissão para a aprovação deste 

requerimento.  

Sala de reuniões,        de setembro de 2019. 

 

PROFESSORA DORINHA SEABRA REZENDE 
                  Deputada Federal 
                  DEMOCRATAS/TO 

 

    


